

AD 100

PAPIERS PEINTS,
TISSUS, TAPIS
LES TENDANCES
DU MOMENT

LES 100
DÉCORATEURS
QUI COMPTENT

HORS-SÉRIE DÉCORATION

LE GRAND GUIDE 2020

M 07305 - 22H - F. 19,95 € - RD





Olivier Marty et Karl Fournier.

Studio KO

PARIS – MARRAKECH

Architectures harmonieuses

Parcours. Karl Fournier et Olivier Marty, KO. C'est probablement l'acronyme le plus connu de la décoration, surtout depuis que le duo a signé le Musée Yves Saint Laurent à Marrakech ou encore l'hôtel Chiltern Firehouse à Londres. Une reconnaissance qui couronne déjà une carrière de vingt ans d'agence et pléthore de projets à travers l'Europe ou le Maroc. **Actualité.** Le restaurant Folie à Londres, le bar Dragon pour Cyril Lignac à Paris et un penthouse à Hong Kong viennent d'être livrés. L'occasion de renouveler à chaque fois leur style, toujours en équilibre entre une certaine idée de confort et d'authenticité, grâce à la mise en valeur du contexte architectural et paysager de chaque lieu. **O.D.**

Structural harmony

Background. Karl Fournier and Olivier Marty have made their first initials one of the best-known acronyms in interior design, associated with high-profile projects like the Yves Saint Laurent Museum in Marrakech and the Chiltern Firehouse hotel in London. Studio KO's stellar reputation is backed by 20 years of creativity and a long list of commissions all over Europe and in Morocco. **What's new.** The partners recently completed the London restaurant Folie, Cyril Lignac's Dragon bar in Paris and a penthouse in Hong Kong. With each new site they renew their style, striking a balance between authenticity and a clear concept of comfort while highlighting the landscape and architectural context. **O.D.**



François Halard ; Noël Marañón

Un appartement à Londres.
An apartment in London.

